

Die CDU kam mächtig in Fahrt

Dreibrückenfahrt im Colonia-Express



■ Mitglieder des CDU-Ortsverbands Dünnwald/Höhenhaus und Gäste vor dem „Colonia Express“. Foto: Privat

Höhenhaus. Regen Zuspruch fand die „Dreibrückenfahrt“, die der CDU-Ortsverband Dünnwald/Höhenhaus gemeinsam mit der CDA-Betriebsgruppe der KVB organisiert hatte. Ein voll ausgebuchter Colonia-Express machte sich auf den Weg, nachdem die Teilnehmer vorher einen Vortrag im Haus der KVB Leitstelle verfolgt hatten.

Großen Anklang fanden auch Getränke und Buffet, aber die

Politik verloren die Mitfahrer nicht aus den Augen. Ein Fernsichteam der Deutschen Welle, das die Fahrt für einen Vorbericht zum Bundesparteitag der CDU begleitete, fand kritische und sachliche Gesprächspartner. Am Ende freuten sich die Teilnehmer über einen gelungenen Ausflug und die Organisatoren Heinz Klein (CDU-OV) und Oliver Cemik (CDA) über allgemeines Lob der Mitglieder.

Ca.
Kre

Verl
Mittw
27. 02

Ü

in
für

]